



Commentaire du mardi 8 octobre 2024

Évangile : Lc 10, 38-42.

En ce temps-là, Jésus entra dans un village. Une femme nommée Marthe le reçut. Elle avait une sœur appelée Marie qui, s'étant assise aux pieds du Seigneur, écoutait sa parole. Quant à Marthe, elle était accaparée par les multiples occupations du service. Elle intervint et dit : « *Seigneur, cela ne te fait rien que ma sœur m'ait laissé faire seule le service ? Dis-lui donc de m'aider.* » Le Seigneur lui répondit : « *Marthe, Marthe, tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses. Une seule est nécessaire. Marie a choisi la meilleure part, elle ne lui sera pas enlevée.* »



Paroles du saint père

La parole de Jésus n'est pas abstraite, c'est un enseignement qui touche et façonne la vie, la change, la libère des lourdeurs du mal, comble et diffuse une joie qui ne passe pas : la parole de Jésus est la meilleure part, celle qu'avait choisie Marie. C'est pourquoi elle lui donne la première place : elle s'arrête et l'écoute. Le reste viendra après. Cela n'ôte rien à la valeur de l'engagement pratique ; celui-ci ne doit pas précéder, mais découler de l'écoute de la parole de Jésus, il doit être animé par son Esprit. Sinon, il se réduit à s'essouffler et à s'agiter pour beaucoup de choses, il se réduit à un activisme stérile. (...)

Laissons-nous interroger par ces pages, demandons-nous comment va notre vie, ma vie, si elle est conforme à ce que dit Jésus ou pas tellement. En particulier, demandons-nous : quand je commence la journée, est-ce que je me plonge dans les choses à faire, ou bien est-ce que je cherche avant l'inspiration dans la Parole de Dieu ? Parfois, nous commençons les jours de façon automatique, à faire les choses... comme les poules.

Non. Nous devons commencer les journées avant tout en regardant le Seigneur, en écoutant sa Parole, brève, afin qu'elle soit l'inspiration de la journée. Si le matin, nous sortons de chez nous en ayant à l'esprit une parole de Jésus, notre journée acquerra assurément une tonalité marquée par cette parole, qui a le pouvoir d'orienter nos actions selon ce que veut le Seigneur.